

A

**An alle Anwohnerinnen und Anwohner
des Parkweg, 4051 Basel**

24. Januar 2018

Informationsschreiben zum Bauvorhaben Baloise Park

Sehr geehrte Damen und Herren
Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner des Baloise Park

Am Montag, 29. Januar 2018 werden Arbeiten am weissen Windschild vorgenommen, für welche eine Hebebühne eingesetzt werden muss. Die Hebebühne wird von 08:30 – ca. 13:00 Uhr im Einmündungsbereich des Parkwegs zum Aeschengraben eingesetzt.

Leider sind wir gezwungen, den Parkweg während dieser Zeit für den Durchgangsverkehr zu sperren. Die Zu- und Wegfahrt Parkweg wird an diesem Tag ausschliesslich von der Einfahrt Nauenstrasse möglich sein. Alle Zufahrten zu den Liegenschaften des Parkwegs sind jederzeit gewährleistet. Fussgänger können weiterhin passieren. Den Unternehmer haben wir angewiesen, die Einschränkungen so gering wie möglich zu halten. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.

Wenn Sie Fragen oder Anliegen zu diesem Einsatz haben, wenden Sie sich bitte an Herrn Hadorn von der Firma Grafitec AG. Er steht Ihnen unter der Telefonnummer 079 424 20 18 gerne zur Verfügung.

Aktuelle Informationen zum Baloise Park finden Sie während der gesamten Bauphase immer auch unter www.baloisepark.ch.

Freundliche Grüsse
Basler Leben AG



Philippe Fürstenberger
Gesamtprojektleiter Baloise Park



Moreno Maconi
Projektleiter Baloise Park

Beilage:
- Situationsplan der Zufahrten der temporären verkehrspolizeilichen Anordnung

Seite 1 / 1

A

To all neighbours of the Parkweg, 4051 Basel

January 24, 2018

Information about the construction project Baloise Park

Dear Madam, Dear Sir
Dear neighbours of the Baloise Park

On the 29th of January there will be works at the construction-windshield, which need the usage of a hydraulic lift. The hydraulic lift will be in action from around 08:30am till 01:00pm. It is positioned in the junction from Aeschengraben to Parkweg. Therefore the Parkweg must be closed for transit traffic. Pedestrians will be able to cross the street. The access to the Parkweg is only possible via Nauenstrasse. The parking garages in Parkweg Nr. 35 and all other properties along Parkweg can be used as usually.

We have instructed the entrepreneur to keep the restrictions as low as possible and we thank you in advance for your understanding. If you should have any questions regarding the action, please contact Mr. Hadorn from Grafitec AG. He can be reached under the telephone number 079 424 20 18.

To find the latest information regarding Baloise Park, please visit www.baloisepark.ch.

Yours faithfully,
Baloise Group



Philippe Fürstenberger
Overall project leader



Moreno Maconi
Project manager

Appendix:
- site plan

baloisepark.ch

